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今年度の議会だよりの表紙は、《大好き かわさき町》がテーマです。
みんなの大好きな川崎町に関する写真のご応募をお待ちしています。
川崎町役場　議会事務局　ご持参または郵送ください
［お問合わせ］　議会事務局　☎72-3000　内線（318・319）

川崎町議会ホームページ

QRコードからもご覧になれます▶

http://www.gikai-kawasaki.com/

川崎町議会 検索

なか やま　　のぶかず

川崎中学校出身▶

池尻中学校出身▶

▼鷹峰中学校出身

▲成人を迎えた180人（P16）

月 定例会議
追悼決議
みんなの声 聴かせてください
4人の議員が登壇 ～一般質問～
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かわさき議会だより 第141号 / R3.22

　川崎町議会小田卓議員は、約6年にわたる議員在任中、川崎町の
発展にご尽力されてきました。
去る12月17日、志なかばで逝去されましたことは、まことに痛恨
の極みであります。
あなたが川崎町政に尽瘁された功績をたたえ、ここに川崎町議会
の議を経て、謹んで哀悼の意を表します。

弔　詞

哀悼の意を表して

令和 2年 12月 25日
川崎町議会

追悼決議

このメンバーで編集作業に取り組んでいきます!!

新しい

建設産業常任委員会

広報広聴常任委員会

議会運営委員会

松岡 久代 議員が委員および
副委員長に選出されました。

委員会構成の変更がありました

広報広聴常任委員会になりました



条例の制定・改正
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全員賛成で可決しました。

川崎町公共施設等整備基金

　「町立図書館運営基金」「福祉のまち創造基金」
「翔け子ども基金」「地域活力創生基金」「夢ある未
来づくり基金」を1つにして新設。
　投資的事業や大規模改修などハード事業に活
用できるようにしました。

川崎町まちづくり基金

　「人づくり基金」「まちづくり活動支援基金」「育
英資金貸与調整基金」を1つにまとめ、新設。
　まちづくり等に関する事業、ソフト事業に活用
できるようにしました。

川崎町国民健康保険財政調整基金

　国保の赤字が解消され剰余金を積み立てる基
金を新設。積み立てた基金は国保会計で財源不足
が生じた時、調整財源とします。

川崎町基金関係条例の整備

　有価証券や繰り替え運用（国債など）が運用で
きるように運用規定を一部改正しました。

将
来
に
活
用
し
や
す
い
基
金
に

補正予算
●一般会計補正予算（第5号）

3億7677万円 135億6863万円

1億2500万円
2億5000万円

補正額 補正後の金額

◆
◆
ふるさと納税包括支援業務委託料……………………
かがやけ川崎応援基金積立金…………………………

●国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（第4号）

6441万円 20億3123万円
補正額 補正後の金額

※金額については、千円以下を四捨五入しています。

●一般会計補正予算（第6号）

1億6317万円 137億3180万円

6582万円
450万円
632万円
8000万円

補正額 補正後の金額

◆
◆
◆
◆

障害者自立支援給付事業費…………………………………
新型コロナウイルス感染症拡大防止対策費………………
新型コロナウイルスワクチン接種事業費…………………
川崎町民運動公園災害復旧工事費…………………………

…
…



議会日誌
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川崎町立病院・業務実績の評価結果報告令和元年度

○住民に対して提供するサービス、
　　その他の業務の質の向上に関する事項
○業務運営の改善及び効率化に関する事項
○財務内容の改善に関する事項

全体を通して、Ｃ評価（やや遅れている）が妥当と判断

■ 大項目評価表
（中期目標・中期計画の達成に向けた業務の5段階評価）

Ｓ
Ａ
Ｂ
Ｃ
Ｄ

特筆すべき進歩状況にある。

計画どおり進んでいる。

おおむね計画どおり進んでいる。

やや遅れている。

重大な改善事項がある。

当期純利益△6483万円となり、4年連続の赤字決算

…………Ｃ評価
…………Ａ評価

………………………Ｃ評価

10
月

26日
28日

14日

議会運営委員会
第6回川崎町議会（10月会議）

民生文教常任委員会

常任委員会
2日 総務常任委員会

5日・19日 建設産業常任委員会
広報広聴常任委員会9日・14日

11
月

18日

16日

6日

第7回川崎町議会（11月会議）
　
広報広聴常任委員会 研修

　
常任委員会

16日・24日 議会運営委員会

広報広聴常任委員会

総務常任委員会
民生文教常任委員会
建設産業常任委員会

5日・27日
10日・26日
11日・18日

12
月

1日
2日
3日
4日

8日

9日

10日

23日
25日

15日
25日

本会議
委員会（総務・民生・建産）
議会運営委員会
本会議・広報広聴常任委員会
予算決算常任委員会（補正）
議会運営委員会
本会議（一般質問）
本会議
全員協議会
議会運営委員会
第9回川崎町議会（12月会議）

第８回川崎町議会（12月定例会議）

常任委員会
建設産業常任委員会
広報広聴常任委員会

文化連盟の
唐田 佐由美さんから

押し花をいただきました。
議場前の廊下に飾ってあります
ので、議会の傍聴などにお越し
の際に御覧ください。



間隔をとっての研修の様子

新型コロナウイルス感染症の現状を考慮し、今年は開催いたしません。
来年度の開催に向けて取り組んでいきます。

議会報告会 中止のお知らせ
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読みやすい議会だより
を目指して！

「ツカミ」のある紙面構成を
11月16日に県自治会館で広報クリニックを受講してきました。
総評としては、

とのことでした。
その他にも記事の書き方、文字数などについて指摘がありました。

紙面がカタイ、もっと目立つ見出しや写真で「ツカミ」のある紙面に

他町の議会だよりを見て

町村議会広報研修会に行ってきました！

同日には川崎町のほかに5町のクリニックも行われました。
町によってレイアウトの仕方や記事の書き方に違いがあり、どんな
記事が読みやすいか客観的に確認することができました。

研修の学びを活かして
編集に励んでいきます！



● 足腰が強くなった　
● 体重が減った
● 運動習慣がついた
● 進んで歩くようになった

かわさき議会だより 第141号 / R3.26

みんなの声
聴かせてください!!

どうしてこの教室に
入ろうと思ったのですか。

Q1
● 健康のため
● 体力・運動習慣をつけるため
● 運動不足解消
● 広報を見て
● 家族・友人に誘われて
● 病院の先生に勧められて

おもに、身体のどの部分を
運動していますか。

Q2

● 足
● 腰
● 胸

● 肩
● 腕
● 全体

教室に通って
何か変わりましたか。

Q3



ご協力ありがとうございました。

今回はスマート運動教室でトレーニング中の
皆さんにインタビューしました。

教室の機械などの設備は
どうですか。

Q4

良い・充実しているが多数。
他にもっとハードなものや、
新しいものを導入してほしい
との声も。

その他スポーツ教室に
してもらいたいことは
ありますか。

Q5
● 肩こり解消法を教えて
● 体力テスト
● ヨガ
● 水泳
● バランスボールやストレッチポールを
　使っての運動
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町内在住の40歳以上の
87名の方々が教室に参加して
トレーニングにはげんでいます。

令和3年度については
担当課におたずねください。

期間は令和2年9月～
令和3年3月末の7ヵ月間です。



問 地区公民館等の雨戸設置に
助成を

答 改修工事の際に行いたい

一般質問 町
政
を
問
う
!!

よりよいまちづくりを
めざして

一般質問とは、定例会議において、各議員が住民の代表として、行政全般にわたり
町当局の考え方や疑問をただすことです。

災害時における指定緊急
避難場所等への避難が困

難な場合、地域の公民館・集会所
が自主避難先として開設されます。
その際、雨戸がなく暴風雨でガラ
ス戸が破損し、怪我をする恐れが
あります。
　雨戸の設置について町の助成
はできないでしょうか。

町が地区の公民館に助成

する制度は、大規模改修と

か、改修する時に、2分の1助成をす

るようになっています。

　対応を考えていきたいと思いま

すが、改修工事が見込まれるときに

一緒に改修をおこなっていきたい。

福岡県内には公設のNPO
ボランティアセンター連絡

会が設置されています。災害時だ
けでなく、日常的なボランティアセ
ンターの設置を進めていただきた
いがいかがですか。

社会福祉協議会と連携して

センター設置に向けての取

り組みを進めたい。

ウィスクは、世界で広く利
用されている児童用知能

検査で、5歳から16歳11か月の子
どもを対象にしています。
　4つの指標得点（言語理解、知覚
総合、行動記憶、処理速度）とIQが
出されます。小学校や中学校の入
学時に検査は実施されていますか。

現在の児童生徒が、4つの

特性からどれくらい発達し

ていてどこが苦手なのかを知るため

の発達検査の1つになっており、何

らかの課題があり、心配のある子ど

もさんにつきまして、保護者と十分協

議の上、検査を受けてもらっています。

ボーダーの子どもや理解が
十分でない子どもについて

の関わり方はどのようにされてい
ますか。

検査でIQが70から80の子

どもをボーダーラインにい

る子どもと言われています。何らか

の課題があり、発達障害があるの

ではないかとなった場合は、専門的

有識者からアドバイスをいただき、

その子どもに合った対応をしている

ところです。川崎町では、少人数学

級とか取り出し学習ということで、そ

の子に合った対応をしています。

議員

議員

町長

議員

議員

町長

千葉 加代子 議員
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他に学力保障、少子高齢化によ
る集落の活性化と支援について
質問しました。

入学時の
ウィスク検査の実施は

問

答 課題のある場合、保護者と
協議のうえ、実施

教育長

教育長



町営住宅へは現在、年4回
の公募と随時募集で入居

が可能になりましが、入居予定が
決まり補修後入居できるまでどれ
くらいの日数を要しますか。

契約から鍵を渡すまで以

前は4ヶ月くらいかかって

いましたが、現在は2～2ヶ月半

くらいかかっているようです。

実際に入居できるまで約
2、3ヶ月程かかるようだが

何故か。住宅の明け渡しの際に補
修箇所のリストを作成していれば、
日数のめどが立つのではないか。

公営住宅の場合長く住ん

でいる方が多く、退去し

てから補修にかかる時間が、入

札もあるため2ケ月程度かかりま

す。出た時点でどこが悪いのか

はチェックしていますが、でき

るだけ早く入居できるように今

後も努力していきます。

火災等で住居を失った場
合の対応として、町営住宅

に入居は可能ですか。
火災に遭われて住む場所

がないということで、公

民館を利用していく場合もあり

ますが、その後、早急に一時的

に住宅を使うようにしています。

緊急時の場合の入居用の
書類に関しては、普通の入

居と同じ形をとるのか、それとも簡
単な申請でいいのですか。

被災した方の入居に関

しては、入居の書類を

そろえる時間がないので、緊急避

難ということで入っていただき、その

後当事者と住宅環境課で協議をし

て進めていくようにしています。

道路の陥没やひび割れな
ど危険箇所を見つけた住

民がスマートフォンで通報する「道
路異常等通報システム」の導入で
　

町民が安心して歩け、安全な車の
走行ができるまちづくりをしてい
ただけないか。

導入に対し、プログラムや

維持管理に関する費用等

いろいろな検討をした中で、導入

時期を検討していきたい。

国は行政手続きのデジタル
化でオンライン申請の推進

をしているが、本町のデジタル化
への取り組みの現状は。

オンライン申請について

は、マイナンバーカード

の申請や児童手当、児童扶養手当、

母子保健に関する子育てワンス

トップサービスを行っており、

ホームページでは一部の申請用紙

等のダウンロードが出来るように

なっています。今後は、行政での

手数料等の支払いについても、電

子決済を含めて、今現在検討をし

ています。

町営住宅へ入居できるまでの
日数は

答 ２ヶ月～２ヶ月半
手嶋 真由美 議員
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問

火災等で住居をなくした
場合、町営住宅に入居は
可能か

問

答 一時的に可能

道路異常等通報
システムの導入を

問

答 検討をして、導入時期を
考える

行政手続きのデジタル化
への取り組みは

問

答 手数料支払いなど、
電子決済を含めて検討中

議員

議員

町長 議員

議員

議員

議員

町長

町長

町長

町長

住宅環境
課長



かわさき議会だより 第141号 / R3.210

問 鳥獣による農作物被害の防止を

答 助成金等を活用し捕獲事業を
進める

シカ、イノシシなど野生
鳥獣による農作物への被

害が深刻な問題となっています。
本町の鳥獣による農作物被害は
どの程度あるのか。

農作物の被害は主にイノシ

シとシカの被害で被害量は、

稲、野菜、果樹の合計で1万

8,800kgとなっています。被害金

額では456万円となります。

鳥獣被害が増加する背景
として、過疎化や森林の

粗放化、野生環境の変化が考え
られます。鳥獣捕獲数は前年と
比較して増えたのか、年間目標
はあるのか。

10月までの捕獲数は前年

と比べ87頭の増となって

います。令和2年度の捕獲目標は

イノシシが350頭、シカが350

頭です。

鳥獣被害防止措置法では
ソフト、ハード両面から

総合的支援をしていますが、本
町の捕獲事業の補助はどのよう
になっているのか。

捕獲事業については緊急

捕獲活動交付金や侵入防

止柵購入助成など352万円を助

成している。またICTを活用した

捕獲通知システムを購入する予

定です。

現在、本町には鳥獣被害
対策実施隊員は何名おら

れるのか。今後、増やす計画は
あるのか。1頭当たりの捕獲補助
金はいくらなのか。

現在、実施隊員は43名で

隊員を増やすための施策

として狩猟免許試験の講習会の受

講料を助成をしている。また1頭当

たりの捕獲助成金は1万1,000円

です。

有害獣による被害を減ら
すには、年間予算を増額

し捕獲数を増やすことも対策の
一つだと思うが。

平成25年度まで1頭当た

り8,000円でしたが、平

成30年度から1万1,000円に増

額しています。

毎年、草刈りにかかる費
用はどのくらいで、どの

ような予算から支出しているのか。
現在行っている草刈り

作業は事業課、住宅環

境課、防災管財課が所管し、そ

の費用は事業課では年間100件

500万円、住宅環境課では50件

500万円、防災管財課は60～70

件の草刈りを行っています。

草刈りは定期的に行って
いるのか。要望があった

順でしているのか。
草刈り作業は所管のそれ

ぞれの課で定期的に行っ

ている箇所や、要望に応じて実

施している箇所など様々であり

危険度や緊急性を考慮して執り

行っています。特に町道では通行

に支障のある箇所は定期的に行っ

ています。

要望書を出してもなかな
か草刈りをしてもらえな

いという声もある。なぜ時間が
かかるのか。

行政区や個人から要望が

あった箇所については、

確認をして必要と判断した場合

可能な限り作業をしている。梅

雨時期や盆過ぎなど繁茂期は要

望が込み合う。できるだけ緊急

性を要するところから行って、

早急に対応できないところも要

望に応えられるようにスピード

感を持って頑張って

いきたい。

議員

議員

議員

議員

議員

議員

議員

議員

川根 節生 議員

町長 町長 町長

町長

町長
町長

町長

町有地や町道の管理、
整備は

問

答 できるだけ速やかに
行っていく

防災管財
課長



現在の田川地区総合火葬
場ができる前の旧火葬場

の跡地は、桜の木が何本かある
が雑草が茂りツタが巻き付き、
管理がずさんだと感じるが。

現地に行き雑木林になっ

ている中を見ましたが、

記念碑みたいな物は確認できて

いません。

火葬、収骨後の残骨と灰
は千人塚に埋葬されてい

る。先人を敬い、旧火葬場跡地
の維持管理をお願いしたい。

収骨後の灰や遺骨等は現

在の火葬場で供養してい

ると聞いている。先人を敬うこ

とは大変重要ではあるが、町と

して特別に供養する場所だとは

考えていません。

現状は近づきにくい場所
で、町の名義である。少

なくともツタや雑木が生えない
　

よう維持管理し、中に碑が立っ
ているので川崎町の歴史を深く
認識する意味からも、環境づく
りも必要では。

これまでの首長も考えな

かった、住民からの要望

もなかったと思う。縁者個人個

人が供養するのが一番だと思う。

この場所は歴史があると思うが、

町を挙げて供養して新しい火葬

場に移った経緯がある。今後に

ついては機運が高まれば検討し

たいと思います。

戦前戦後、火葬場ができ
るまでは、埋葬と野焼き

火葬の方法があった。野焼き火
葬の跡地、猪位金川の手前酢工
場の近くに聖地を定めてはどうか。

正確な場所等も把握でき

ておらず、今のところは

難しいと考えます。

里道は管理移管され町有
地である、間違いないで

すか。

間違いありません。

里道の払い下げは関係地
域の住民に事前説明、地

区総会などを経て承認するべき
と考える。関係地区民が知らな
い、区民の同意なくての払い下
げはいかがなものか。

里道を払い下げる場合、

利害関係者及び隣接す

る土地所有者の同意書、行政区

長の同意をもらっています。地

元の何人かが知らなかった、ま

では町は承知していません。

地区には土地委員、区議
会議員等役員がおられる。

少なくとも区議会議員の連署の
付帯が望ましいと思うが。

難しいところですが、

今後検討いたします。

議員

議員

議員

議員

議員

議員

議員

町長

町長

町長

町長

旧火葬場跡地の維持管理を

答 町としての特別な管理は
考えていない 原 節雄 議員
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問

住宅環境
課長

防災管財
課長

防災管財
課長

里道の払い下げを
知らない区民もいる

問

答 区長の同意をもらっている

▲旧火葬場跡地の現在の様子



委員会レポート
委員会の活動状況を報告します

議会では年4回の定例会の休会中は、それぞれの委員会に分かれ、所管の現地調査や机上審議をしています。

かわさき議会だより 第141号 / R3.212

総務常任委員会

報酬の増額を ～地域おこし協力隊～ 農作業受託事業などに活用
　　　　　　　　　 ～地方創生交付金～

道の駅の魅力を高める施策を提案
　　　　　　  ～川崎町第６次総合計画～

再度、全体的な検討を ～防災無線～

　地域おこし協力隊は、国が人口の減少や高齢化等

が進む地方の持続力を強化するために、その地域を

担っていただく人材確保を図り、その結果、地方へ都

市部の方の移住や定住を促進するものです。

　川崎町では平成28年度からこの協力隊に取り組

み、観光及び特産品の開発などの仕事に従事しても

らい、いままでに6名の隊員がいました。そして、その中

の1人の方が川崎町に定住しています。

　委員会では、協力隊への報酬について、家賃など

の負担はないが、やはり協力隊の方は専門的な知識

を持った方であり、今の報酬では少ないと感じる。町

のほうからお金を出してあげるべきではないか、そう

すれば優秀な人材が集まってくるのではないかと提案

したところ、近隣市町村の状況を調査しながら、取り

組んでいきたいということでした。

　この調査は、以前より継続して行っていますが、やは

り住民からの「聞こえづらい」などの苦情がいまだに

あります。執行部も、苦情などの問い合わせがあった

場合は、現地に赴き確認しながら音の調整をおこなっ

たり、戸別受信機の案内をして対応しています。

　委員からは、国などの防災関連の補助金などを調

べて検討してもらうこと、また小型のスピーカーを聞こ

えにくい場所に設置することを要望し

ました。執行部としては、防災無線は設

置して10年経過しているので、再度、

全体的にいい方法がないか検討して

みますということでした。

　地方創生交付金は、平成30年度より、特産品開発

や観光イベント事業、農作業受託事業、それに伴う農

業用機械器具の購入、その保管倉庫などの建設、田

川観光協会ＤＭＯ化、移住・起業促進事業などに使わ

れています。また、新型コロナウイルス感染症対策の

ため、地方創生臨時交付金として、がんばろう生活給

付金やReBorn！商品券、庁舎のアクリル板制作、小

中学校などの町内施設の感染対策のための備品、消

耗品の購入などに使われました。

　委員から農業用機械器具やその保管する倉庫に

ついて、将来的に需要が増えた

場合にはどう対応するのか尋ね

たところ、その状況に応じて担

当課が対応していくということで

した。

　「町の新たな顔となる魅力の創出」について、今計

画されている道の駅の魅力を高める施策のひとつと

してレンタサイクルの導入などを提案しました。また、

「町外からの移住・定住の方策」について、東京都から

の移住者、就職者に補助金が出るようだが、その制度

前に移住してきている方々になんらかの方策を行うべ

きという意見や、移住してくる人達のためにも水道や

交通アクセスの整備などを行うべきという意見がださ

れました。委員会としては、この総合計画については、

引き続き検証や調査をしていきたいと考えています。

もっと 
知りたい！
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民生文教常任委員会

B&G敷地内道路の災害復旧状況は？

愛光園の入所状況

不登校の状況

狭くて危険な通学路の安全確保は？
利用しやすい学童クラブをめざして

閉校した中学校の活用は？
　現地を視察し、かなり大規模な復旧になりそうです。

　B&G施設を利用していただく皆さまにご不便をか

けております。今までどおり通行できるよう1日も早い

復旧をお願いしました。

　令和2年10月1日現在、町内20名、町外3名、合計

23名、男女別では男性10名、女性13名が入所してい

るとの報告を受けました。

　30日以上の長期欠席者は6月、7月の2カ月にも関

わらず中学校23名、小学校13名と非常に多い状況

です。

　また、川崎町要保護児童対策地域協議会が不登校

で関わっている児童・生徒は4世帯、10名とのことです。

　不登校にはさまざまな問題がありますが、1番の原

因は、保護者の就学に対する意識が低いことと思わ

れます。就学の大切さを保護者に説明し、義務教育な

ので「学校は行くもの」という意識を持たせるように教

務課、健康づくり課は常に連携をとり、解決に向けて

取り組んでいただくようお願いしました。

　充実した学童クラブ施設にするため、川崎小学校

学童クラブの保育室を増築中で工事中の現地を視

察し、指導員・児童ともに利用しやすく、安全な学童ク

ラブとなるように再度要望しました。

　オンライン上の「みんなの廃校プロジェクト」という

サイトを利用し周知したり、福岡市で行われた「廃校

活用マッチングイベント」へ参加したりと積極的に動

いているようです。

　また、残った備品については使えるものは小学校・

中学校で使用し、その他のものは整理後に即売会等

の実施の考えがあるとのことです。

　川崎中学校の太田側からの通学路の安全対策は

何も取られていませんでしたが、水路に床版をかける

ことに水利権者の内諾が得られ、また、補助事業も対

象となるものがあるということで、いい方向に向かって

いるようです。

　可能な限り早く改修し、生徒が安全に安心して通学

できるようお願いしました。

▲B&G災害箇所

思い出いっぱいの
鷹中と池中の旧校舎。
有効活用されます
　　　　　　 ように。

旧鷹峰中

旧池尻中

（現在は完成しています）



特産品のアップルクーヘン完成！

新し尿処理施設は令和3年4月、
塵芥処理施設は令和5年10月から
本稼働予定

町営住宅の草刈依頼は年々増加

城山子どもの森公園を現地確認

ごみの分別、地区で差がある？

2件の危険な状態の空き家を確認中
　川崎観光リンゴ園のリンゴを使ったアップルクーヘ

ン・アップルバターが、料理研究家の山際千津枝先生

監修のもと特産品として完成し、Ｄｅ・愛で販売されて

います。

　委員会からは、量産できれば単価は下げられるの

か、と質問が出ました。執行部からは、現在は1台の

オーブンで作っているので、売れ行きの状況に応じて

量産してもよい、と判断できれば、オーブンを増やすな

ど量産体制に入りたい。そして原価等の計算を再度し

たいとの回答でした。

 町営住宅内のごみ、草刈りの現状について調査しま

した。ごみについての相談件数は少ないが、草刈りの

要望は年々増加しており、職員で対応できるものは職

員で、対応できないものは業者に発注して対処してい

るそうです。

　町内の空き家は平成28年に行った実態調査の結

果、673件あると判断されています。中でも、防災や衛

生の観点から周囲に悪影響を与えていると考えられ

る空き家は、2件確認されています。通知を出したり所

有者や相続人と話し合いをしても、なかなか解決に至

らないそうです。委員会からは、町民の方が危険家屋

による被害を受けることのないよう取り組んでほしい、

と要望しました。

　平成27年に田川地区8ヶ市町村が共同でし尿処

理施設・塵芥処理施設を建設することが決まり、着 と々

準備が進められてきました。本稼働の予定年月も決ま

りましたので、現在の施設から滞りなく移行できるよう

求めました。

　利用中止している公園ですが、今後の対応につい

てはこれから協議して決めるようです。方向性が決まっ

た時点で委員会へ報告していただくよう要望しました。

　ごみの分け方・出し方に地区によってばらつきがあ

るのではないかと、執行部に尋ねました。町としては、

分別の仕方や収集日を記載した資料を全戸配布して

統一はしているが、地区ごとで分別に熱心なところとそ

うでないところはあると感じているそうです。また、分別

がきちんとされていないものは、収集できない理由を

記載したシールを貼って収集しないそうですが、収集

業者によってその判断にも少し差があると思う、との

回答でした。

わからない
ときは
これで確認！

かわさき議会だより 第141号 / R3.214

建設産業常任委員会
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※簡易表決とは…あらかじめ議員全員の賛成が見込まれる場合に、議長が賛成者の起立を求めず「異議ありませんか」と諮ることにより可否
　　　　　　　　を問う採決方法です。

かわさき議会だより 第141号 / R3.2

議会の傍聴においでください

次回定例会
予定

◎3月　2日…本会議（初日）
◎3月　5日…本会議（中日）

◎3月12日…本会議（一般質問）
◎3月15日…本会議（最終日）

大

　谷

松

　岡

樋

　口
　原
千

　葉

寺

　田

見

　月

繁

　永

松

　田

手
嶋（
康
）

川

　根

手
嶋（
真
）

小

　田

北

　代

中

　山

令和2年度  第6回川崎町議会（10月会議） と議  案  一  覧 賛  否  結  果
賛　否　の　結　果

内　容案　件区
分

財
産

一般会計

財産の取得

Ｐ３を参照 （可決）簡易表決

小中学校用タブレットの購入 （可決）簡易表決

大

　谷

松

　岡

樋

　口
　原
千

　葉

寺

　田

見

　月

繁

　永

松

　田

手
嶋（
康
）

川

　根

手
嶋（
真
）

小

　田

北

　代

中

　山

令和2年度  第7回川崎町議会（11月会議） と議  案  一  覧 賛  否  結  果
賛　否　の　結　果

内　容案　件区
分

条
例

町長、副町長、教育長給与条例の一
部改正 人事院勧告による引き下げ （可決）簡易表決

大

　谷

松

　岡

樋

　口
　原
千

　葉

寺

　田

見

　月

繁

　永

松

　田

手
嶋（
康
）

川

　根

手
嶋（
真
）

北

　代

中

　山

令和2年度  第9回川崎町議会（12月会議） と議  案  一  覧 賛  否  結  果
賛　否　の　結　果

内　容案　件区
分

発
委 追悼決議 P2を参照 （可決）簡易表決

大

　谷

松

　岡

樋

　口
　原
千

　葉

寺

　田

見

　月

繁

　永

松

　田

手
嶋（
康
）

川

　根

手
嶋（
真
）

小

　田

北

　代

中

　山

令和2年度  第8回川崎町議会（12月定例会議） と議  案  一  覧 賛  否  結  果
賛　否　の　結　果

内　容案　件区
分

条
例
の
制
定

報
告

補
正

予
算

まちづくり基金条例

国民健康保険財政調整基金条例

一般会計

基金関係条例の整備に関する条例

部落差別の解消の推進に関する条例

専決処分（後期高齢者医療に関する
条例の一部改正）
町立病院の令和元年度業務実績の評
価結果

公共施設等整備基金条例

報告のため採決はありませんでした

専決処分（国民健康保険税条例の一部
改正） 条例内の文言・金額の改正

条例内の文言の改正

報告のため採決はありませんでした　　　
（可決）簡易表決

（可決）簡易表決

Ｐ4を参照

Ｐ3を参照

Ｐ3を参照

（可決）簡易表決Ｐ3を参照

（可決）簡易表決Ｐ3を参照

（可決）簡易表決Ｐ3を参照

特別会計（国保） （可決）簡易表決Ｐ3を参照

法律の施行に伴い判定するもの （可決）簡易表決

報告のため採決はありませんでした

補
正

予
算

※卒業式により日程が変更になる場合があります。
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　明けましておめでとうございます。昨年は、一年の世相を表す「漢字」に「密」
が選ばれました。新型コロナの感染拡大で 3密の回避が提唱されたことによるもの
だと思いますが、先に発表された「新語・流行語大賞」も「3密」でした。人々が
どれほど「密」にこだわってコロナ禍の一年を過ごしたかがうかがえます。不要不
急の外出は控えひっそりと暮らす…そんな日常になってしまいました。親密な友人と
のおしゃべりも、仕事帰りの一杯もはばかられ、在宅で勤務し、会議や飲み会はオ
ンラインでと珍しくなくなりました。ウイルスと闘った前年を乗り越え、距離を気に
せずに人とふれ合える「喜密」の新年であることを願っています。令和三年も「議
会だよりのご愛読」、委員会一同よろしくお願いいたします。

米田上真崎線、米田東川線令和2年9月28日開通!

　平成30年7月豪雨により通行止めになっていましたが、工事完了

により通行が可能となりました。県による災害に強い工事を行うために地質調査や工事方法

などで、長期にわたり通行止めとなっていました。

　県営高見団地法面及び道路復旧工事も令和3年3月末に開通が予定されています。

今回の

成人になった感想
＊あまり実感がありませんが、成人式に参加し大人の仲間
入りをしたと思います。

これからの目標
＊自分の行動に責任を持って、社会に貢献できるような立
派な社会人になりたいです。

川崎町に一言
＊多くの人が集まる魅力ある「川崎町」になってほしいです。
　コロナ禍の中、成人式を開催していただき、ありがとうご
ざいました。お祝いしてくれた皆さん、ありがとうござい
ました。

主人公

成人代表者

さん廣畑 美稜
ひろはた   み  はる


